



Ecole d'art : il est encore temps de s'inscrire

Ouverte à tous, l'école d'art de la Ville de Romans est destinée à l'enseignement des arts plastiques mais aussi à la sensibilisation à la création contemporaine. Son objectif principal est de favoriser la découverte et l'accès aux arts visuels, dans la diversité, par la pratique artistique et la confrontation avec des œuvres et des idées novatrices. Elle vous propose, de fait, une large palette d'ateliers au sein desquels de multiples techniques seront abordées. Le travail des élèves sera orienté, cette année, sur la poésie urbaine et sera valorisé en fin d'année, via une exposition (ci-contre, une vue de l'exposition de l'année dernière).

Horaires des cours

- Ateliers adultes (à partir de 17 ans) : lundi, 17h-20h ; mardi, 13h30-16h30 ; mercredi, 18h-20h ; jeudi, 17h-20h.
- Ateliers enfants : 5/8 ans, le mercredi, 9h30-11h30 ; 8/12 ans, le mardi, 17h-19h et le mercredi, 13h30-17h30
- Atelier adolescents (à partir de 13 ans) : mercredi, 15h30-17h30

Renseignements et inscriptions : Ecole d'art – Rue Bonnevaux à Romans-sur-Isère – Tél. 04 75 05 24 22 – Email ecole-art@ville-romans26.fr - Plus d'info sur www.ville-romans.fr.